



Plantados 4 nuevos árboles por los honoris causa del año 2011

SALAMANCA. La vicerrectora de Innovación e Infraestructuras, Pastora Isabel Vega, y el director de la Oficina Verde, José Sánchez, asistieron ayer al acto de plantación de cuatro nuevos ejemplares en el Bosque Conmemorativo de Árboles Singulares de la Universidad de Salamanca. En esta ocasión, y para dar continuidad al proyecto del bosque, se han plantado cuatro nuevas especies de

árboles en la misma zona con motivo de la conmemoración de la investidura de todos los doctores honoris causa del año 2011 en la Universidad de Salamanca.

Estas personalidades y sus correspondientes árboles son Stephen Whitaker (carpe), Germán Sánchez Ruipérez (acebo), Giovanni Puglisi (tejo) e Ignacio Sánchez Galán (magnolio). ■